

CERTIFICAT CERTIFICATE

N° A 4890- 9001

Nous certifions par la présente que le Système de Management de l'organisme :
We hereby certify that the Management System of the organization:



DIRECTION NATIONALE DU CONTRÔLE FINANCIER (DNCF)

Route de l'Aéroport
01 BP 873 COTONOU (BENIN)

est conforme aux exigences de la norme suivante :
is in compliance with the requirements of the following standard:

ISO 9001 : 2015

Le domaine d'application du Système de Management est le suivant :
The scope of the Management System is:

**Contrôle a priori et a posteriori des
opérations de dépenses du Budget Général de l'Etat et des Collectivités Locales du
Bénin**


*A priori and a posteriori control of the expenditure operations of the General Budget of the State and
Local Authorities of Benin*

Ce certificat demeurera en vigueur jusqu'à sa fin de validité à moins d'avis contraire, à condition que la mise en place et la conformité du Système de Management soient jugées satisfaisantes lors des audits de surveillance et que les conditions du contrat de AB Certification soient observées.

This certificate is valid until its expiry date unless further notice, provided that the compliance and implementation of the Management System are found to be satisfactory at follow-up audits and that AB Certification contract rules are fulfilled.

Fait à PARIS, le 15 septembre 2022
Signed in PARIS on the September 15th, 2022

Date de fin de validité : 14 septembre 2025
Expiry date : September 14th, 2025



Le Représentant d'AB Certification
AB Certification Representative
Georges ABI RACHED



Le Représentant de l'Organisme
The organization Representative
Aristide Aboyi EDAM SOHOU